
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná, realizada em 8 de dezembro de 2010. 2 
Aos oito dias do mês de dezembro do ano dois mil e dez, às quatorze horas, na Sala do Conselho 3 
Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 4 
Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro Luiz Cláudio Fernandes. 5 
Presentes os Conselheiros Titulares Mitzy Tânnia Reichembach, Eduardo Teixeira da Silva, Deise 6 
Cristina de Lima Picanço, Armando Luiz Nicolini Delgado, Neide Brun, Dalton Luiz Razera, 7 
Dione Maria Menz e Donizeti Antonio Giusti. Justificou sua ausência a Conselheira Carla Cristina 8 
Bitdinger Cobalchini. Havendo quórum, o Senhor Presidente iniciou a sessão, colocando em 9 
análise e votação a ata da reunião realizada no dia dezessete de novembro do corrente, sendo a 10 
mesma aprovada por unanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente deu as boas vindas aos dois 11 
novos conselheiros da Câmara: Eduardo Teixeira da Silva e Donizeti Antonio Giusti. Ainda nos 12 
informes, foi apreciada a proposta de calendário das sessões da Terceira Câmara do COPLAD 13 
para o ano de 2011, sendo aprovadas as seguintes datas: 16/02, 23/03, 20/04, 18/5, 22/06, 24/08, 14 
21/09, 19/10, 23/11 e 07/12. Encerrados os informes, deu-se início à Ordem do Dia: 01) Eleições 15 

para Presidente e Vice-Presidente da 3ª Câmara do COPLAD (art. 6º, § 2º da resolução 16 
61/97-COPLAD). Foram reconduzidos os Professores Luiz Cláudio Fernandes como Presidente 17 
da Câmara e a Professora Mitzy Tânnia Reichembach como Vice-Presidente por unanimidade de 18 
votos. 02) Processo nº 048652/2010-37 – Convênio entre a UFPR e a Fundação Araucária 19 

objetivando a execução de Projetos contemplados no Programa de Apoio à Pesquisa Básica 20 
e Aplicada. O Conselheiro Luiz Cláudio Fernandes fez a leitura do histórico do objeto de 21 
apreciação, bem como do seu parecer favorável à solicitação. Após breve discussão sobre os autos 22 
e a Fundação Araucária e diversos esclarecimentos pelo Conselheiro relator Luiz Cláudio 23 
Fernandes, o parecer foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. Encerrada a pauta 24 
e livre a palavra, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos com votos de Boas Festas e 25 
boas férias a todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Maria Lucinda dos Santos, 26 
secretária, lavrei a presente ata. 27 


